

Maßnahmenkatalog Klimaschutz

Unser gesamtes Handeln in der Stadt Neckarsulm soll und muss sich am Klimaschutz ausrichten. Klimaschutz und Klimaanpassung sind die zentralen Gegenwarts- und Zukunftsaufgaben für unsere Stadt.

Wir haben uns mit der Ausarbeitung eines Maßnahmenkatalogs Klimaschutz auf den richtigen Weg gemacht. Sinnvolle und notwendige Maßnahmen haben wir diskutiert und priorisiert. Manche Maßnahmen sind schon in der Umsetzungsphase, viele weitere müssen so schnell wie möglich umgesetzt werden.

Die nötigen Finanzmittel und Personalressourcen für Klimaschutzmaßnahmen müssen jetzt zur Verfügung gestellt werden. Wenn wir jetzt beim Klimaschutz sparen, werden wir später umso mehr in die Klimaanpassung und in die Folgen der Klimaveränderung investieren müssen.

Der Klimawandel ist eine Krise, die auch vom Großteil unseren Bürgerinnen und Bürgern als eine existentielle Bedrohung für uns und die nachfolgenden Generationen angesehen wird. Wir hoffen, dass auf diese Erkenntnis entsprechendes Handeln folgt - auch wenn uns das Geld kostet, auch wenn wir dadurch manche persönliche Verhaltensweise überdenken und ändern müssen.

Es ist auch unsere Aufgabe als Gemeinderat, Bürgerinnen und Bürger, Vereine, Kirchen, Wirtschaft und Handel auf unserem Weg hin zu einer klimafreundlichen Stadt mitzunehmen. Die große Vielfalt der im Maßnahmenkatalog Klimaschutz beschriebenen Klimaschutzmaßnahmen macht eine breite Beteiligung nötig und auch möglich. Die große Vielfalt an Aufgaben im Bereich Klimaschutz macht auch ein professionelles Klimaschutzmanagement unumgänglich. Daher sind wir sehr dafür, die dafür notwendigen Personalstellen und die finanziellen Mittel bereitzustellen.

Für die SPD-Fraktion
Dieter Steiner